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General Meeting
Wednesday, July 10th 2024

Time
18:00 - 22:00

Location
Chantals place (Birchstrasse 424)

Board
Tobias Margiani, Matthias Mayer, Cora Tampe, Chantal Huber, Lucas Münster

entschuldigt: Cara Ammann, Robin Renggli, Lena Meyer

Team & Guests
Alexandre Elsig

Mitteilungen Ressorts
Gebt einen kurzen Überblick:

● Was ist seit dem letzten Board Meeting in euren Ressorts passiert?
● Woran habt ihr gearbeitet?
● Was steht als nächstes an?

Präsidium
War familienbedingt abwesend im Juni, dementsprechend ist praktisch nichts passiert. Der
Vertrag mit Galatea von Forro wird bald unterschrieben. Mit Serge-Etienne von swing.ch
treffen wir uns nach seinen Ferien. Das Awareness-Konzept muss noch bis Anfang
Semester angepasst werden und ich sollte mich um die IT- und Kommunikationskoordination
kümmern.

Räume
Wir müssen anscheinend noch den Schlüssel fürs GLT zurückgeben. Die ersten
Reservationen für den Herbst laufen jetzt an.

Kommunikation
Ersti-Bag Kondome wurden designt und bestellt, neu gibt es das Sammelspiel.
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Events
Chalet-Latino: Updates siehe Events Diskussion

Noche TQba: Lochness hat uns nur 1 Datum vorgeschlagen für im Herbstsemester und zwar
der 3.12.

Wir planen den Herbstball 2024. Sophia und Thore übernehmen das meiste. Tristan macht
die Bar, Aki hilft Matthias bei der Technik. Karl ist weiterhin im Team und Enya macht
hoffentlich die Deko.

Wir haben zwei Räume besichtigt (KGH Höngg und KGH Friesenberg). Es wird KGH
Friesenberg und es findet am 19. Oktober statt. Ob mit Polybandbeteiligung muss noch
geklärt werden.

Finanzen
Löhne: Frühling Part 1 wurde verspätet wegen langsamer Verarbeitung und
Misskommunikation mit Clément. Für Part 2 wurde erst jetzt Präsenzerfassung gemacht,
könnte sich also auf August verspäten.

Budget 2025: Deutlich einfachere Planung durch klare Arbeit letztes Jahr. Einnahmen etwas
geringer prognostiziert und einige neue Events. Grosse Frage ist noch ETDS 25

Generell: Bryan ist ab September im Ausland fürs Studium. Christian (ehemals Events) ist
dem Team beigetreten und hilft aus.

Tanzadmin
Salsa: TQ-Teachermeeting findet am 28. August statt, die Weiterbildung am 30.8. oder 13.9.

Generell: Chantal übergibt nach und nach alles an Alex, fehlt eigentlich nur noch die
individuelle Kommunikation mit den LPs (mache ich in den nächsten Wochen fortlaufend).
Planung vom HS beginnt jetzt dann mal, Sommer läuft gut. Neues Präsenzerfassungstool
direkt auf Webseite kommt gut an.

IT
Luca: Ich werde meine ‘Tätigkeiten’ als IT-Vorstand ab August definitiv einstellen. Als OIV
mache ich nur das Notwendigste. Der Grund dafür ist, dass Leute meinen Job erledigt
haben, ohne mich vorher zu fragen oder darüber zu informieren. Gerne möchte ich aber als
Teammitglied bei den Events dabei sein.

Ein neuer Coding-Day ist aktuell nicht in Planung.

Page 2 of 9



Tanzquotient Zürich (TQ)
VSETH Commission

10’ Begrüßung & Check-In

[Feststellung] Check-In
In zwei Worten, wie war eure Zeit seit der letzten Vorstandssitzung?

Alex: ohne Pizza

Tobias: eine interessante Zeit (ohne eine halt)

Matthias: schwer beschäftigt

Lucas: wieder zurück

Cora: traurig, zuglastig

Chantal: zu busy

[Feststellung] Protokollführer:in & Zeitperson
Protokoll: Chantal

Zeit: Lucas

[Feststellung] Beschlussfähigkeit
Es sind 5 Vorstände anwesend. Wir sind beschlussfähig.

[Entscheid] Agenda

geplante Zeit Traktanden Punkt tatsächliche Zeit

18:00 Piizzaa 18:05

19:00 Begrüssung & Check-In 19:21

19:10 Frühlingsball 19:36

19:20 Chalet Latino 19:26

19:30 Tanzwochenende 19:54

Arbeitswochenende 20:11

PAUSE 20:23

19:40 IT-Koordination 20:33

19:50 Budget 2025 20:42

20:00 Kommunikations-Koordination 21:23
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20:10 Vertrag TCAZ 21:29

20:20 Check-Out 21:44

[Entscheid] Genehmigung des letzten Protokolls
Das Protokoll wurde angenommen. (3 Ja, 22024-06-04 Tanzquotient Boardmeeting
Enthaltungen)

[Anregung] TODOs

30’ Events
Cara shows up

10’ [Diskussion] Frühlingsball - DUZ Rechnung Cara
Folgendes Problem ist aufgetreten: Der DUZ hat uns unkommentiert eine Rechnung in Höhe
von CHF 500 gestellt (literally ohne Text in der Mail). Der Titel dazu ist Beitrag Frühlingsball
Defizit.
Fakten dazu:

1. Ich habe dem DUZ vor dem FB einen Vertrag zugeschickt, in der keine finanzielle
Übernahme beschrieben ist und habe sie noch einmal darauf hingewiesen, dass wir dieses
Jahr angesichts der hohen Raummiete darauf verzichten. Der Vertrag wurde nie
unterzeichnet, da ich das nicht als meine Prio hatte und sie grundsätzlich selten Mails
beantworten.

2. Hat der DUZ ohne Absprache während des Tages Abendkarten verkauft und uns diesen
Gewinn nie ausgezahlt. Es handelt sich wahrscheinlich um 8 Tickets (mein letzter Stand
während des Tages). 8*CHF 50 (Normalpreis für den Abend) macht sowieso schon CHF 400
extra Einnahmen für den DUZ.

Folgende Handlungsoptionen würde ich gerne mit euch diskutieren:

1. Wir bezahlen einfach.
2. Wir bezahlen nicht, lassen das auch unkommentiert und warten ab.
3. Wir bezahlen das nicht, ich teile ihnen mit, dass das vertraglich nie so ausgemacht

worden ist und wir ihnen somit rein gar nichts schulden. Ausserdem verweise ich auf
die Extraeinnahmen das Defizit ausgleichen.

4. Wir bezahlen nicht und fordern die Überweisung der Extraeinnahmen.

Matthias: ist für 4. “Danke für die Erinnerung, dass da ja noch was offen ist. Wir haben von
den Tickets gehört, die ihr verkauft hat, fänden es angemessen wenn ihr uns das Geld
überweisen würdet”
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Tobias: Variante 3b: “unser Verständnis der Abmachung ist, dass Tag und Abend getrennt
sind und wir ihnen nicht das Defizit zahlen, sie uns aber die Tickets zahlen sollen.” Egal
wenn sie uns nicht zahlen, aber wir zahlen fix nichts.

Cora: Wir zahlen nichts. Taktisch gut, wenn wir die anderen Einnahmen nicht einfordern,
aber darauf hinweisen. Wir überlassen ihnen die Extraeinnahmen zur Deckung des Defizits.

Matthias: Wollen wir den rich bitch ruf? (haben wir schon)

Cora: Haben wir gesagt, wir zahlen was für die Showeinlage Turnierfinale?
Cara: hat dazu nichts gefunden

Tobias: neutrale Email, sie sollen uns doch diese Rechnung erklären.

Chantal: Dann fordern wir eine Erklärung von ihnen ein und schauen aufgrund der Antwort,
wie wir weiter vorgehen.

Matthias: Wollen wir generell fragen, wie viele Tickets sie tagsüber genau verkauft haben?

→ Cara antwortet und fragt nach, was genau dieses Defizit ist. Einnahmen tagsüber werden
nicht erwähnt, allenfalls erst in einem späteren Austausch aber ohne eine Anzahl Tickets zu
nennen.

Cara geht wieder.

10’ [Entscheid] Chalet Latino 2025 Robin
Heidi ist auf mich zugekommen und meinte, sie wolle das Chalet Latino nächstes Jahr von
TQ Seite her organisieren (zusammen mit Cubaliente von Lausanne, Chispe macht es
offenbar nicht mehr). Finanziell soll es möglichst ausgeglichen sein: Einnahmen = Ausgaben.
Diesbezüglich klärt Lucas es noch mit Heidi ab.

Nächste Schritte: ich nehme an, wir machen das Chalet Latino so? Gibt es Gegenstimmen?

Zug/Auto Unterstützung noch unklar, Finanzsheet von letztem Jahr chaotisch. Generell coole
Sache, wir budgetieren grob kostendeckend für die Hälfte von allem und müssen dann
nochmals neu schauen. Lucas spricht sich nochmals genauer mit Heidi ab, sobald sie Zeit
hat.

Abstimmung: Wir budgetieren die Hälfte der Einnahmen und Ausgaben des Chalet Latinos
kostendeckend und Heidi kümmert sich um weiteres. Einstimmig angenommen.

10’ [Entscheid] Tanzwochenende 2025 Cora
Ich habe nun ein Budget für ein Tanzwochenende 2025 erstellt.

80 Personen

Freitag bis Sonntag

Idee: Workshops am Samstag durch unsere eigenen LPs, verschiedene Tanzstile, um
Zusammenhalt TQ-intern zu fördern. Parties Freitag & Samstag

Weiteres Vorgehen: Raum sollte so schnell wie möglich reserviert werden
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Offene Fragen

Wann wollen wir das machen?

Übernimmt jemand den Lead?

Wie viele Menschen? Mein Vorschlag 80-100

Luca: Möchte da sehr gerne dabei sein und mitorganisieren (Lead übernehmen ist auch
okay). → Luca ist voll am ETDS dran, damit Luca sich Stress spart, soll die Planung vom
Tanzwochenende doch jemand anderes übernehmen. Robin hat sich mal gemeldet… Cora
macht einen Aufruf nach Hilfe zum Mitorganisieren und übernimmt den Lead.

Abstimmung: Machen wir das? einstimmig angenommen

Wann machen wir das? Anfangs Herbstsemester, idealerweise Wochenende nach 1.
Semesterwoche wird angepeilt

Aufruf zum Prokrastinieren: Locations suchen bis Mitte August

10’ [Entscheid] Arbeitswochenende 2024 Cora
Organisation: Lucas (Cora organisiert den Arschtritt für Lucas)

Lucas schickt Vorschläge für Datum in Discord (Anfang Herbstsemester)

Abstimmung: Wir machen das so. Einstimmig angenommen.

0’ [Information] ETDS Southampton Luca
Aktuell haben sich ungefähr 25 Leute angemeldet.
Ich überlege mir dieses Jahr auch wieder, das Planen der Reise der Gruppe zu überlassen.
Der Grund dafür ist, dass der Zug eher teuer sein könnte und ein paar aus Prinzip nicht mit
dem Flugzeug fliegen möchten.

0’ [Information] ETDS Schweiz Luca
Bin mit mehreren potentiellen Standorten in Kontakt. Halte euch da auf dem Laufenden.

@Lucas ich werde vermutlich noch eine grobe Budgetierung erstellen. Muss ich da noch was
spezielles machen bezüglich des VSETH? (Du hast da mal was erwähnt, weiss aber nicht
mehr was) Das ETDS wird ein grosser Kostenpunkt sein und eventuell ein Drittel der Ein-
und Ausgaben darstellen.

Lucas: braucht von Luca eine Aufschlüsselung. ASAP

Tobias: es gibt eine Aufschlüsselung übernommen von Deutschland aber das müsste
nochmals sehr genau angeschaut werden

Matthias: Frage generell ist ob wir das als TQ machen oder etwas neues gründen
(Budgetmässig wäre das ETDS nach uns die 2. grösste Kommission…)

→ abklären mit VSETH ob wir eine (Unter)Kommission gründen können/sollen/müssen
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10’ IT

10’ [Diskussion] IT-Koordination Cora/Luca
Wie sieht es aus mit Louis & Laura?

Luca: Konnte noch nicht mit ihnen reden. Vielleicht sollte aber jemand anders sie abholen,
da sie vielleicht auch an anderen Ressorts interessiert sein könnten.

Cora hat herausgefunden, dass Laura nicht hilft. Wird noch mit Louis sprechen. Luca nervt
sich ab Daniel & Thore, die einfach Sachen machen. Kommunikation passt nicht,
Verantwortungen unklar bzw. Lucas Verantwortungen werden von anderen Leuten
übernommen.

Cora Vorschlag:

- Cora macht Gruppe mit Daniel, Thore & Luca zur Aussprache
- Cora spricht alleine mit Lorenzo, ob er Interesse an Vorstand hat.

- wenn ja: Absprache mit Daniel &/ Thore
- wenn nein: Cora geht wegen IT auf Louis zu

20’ Finanzen

20’ [Diskussion]/[Entscheid] Budget 2025 Lucas
INKOMPLETT. Muss noch überarbeitet werden…

Budgetplanung 2025

Generell habe ich die Einnahmen geringer prognostiziert (in Anbetracht der Auslastung des
Frühlings.)

Ein paar neue Ausgaben kommen hinzu, z.B. hat sich das Salsa Team ein Analog zum
Continuous Education im Ballroom gewünscht. Idee: Ausbildungsbudget dritteln, ⅓ Salsa
CE, ⅓ Ballroom CE, ⅓ anderweitige Weiterbildungen.

Salsa Showgroup hat angefragt, ob Outfits über den TQ finanziert werden könnten. Für
Show Group von Chris wurde nichts finanziert.

Tanzwochenende und ETDS ‘25 sind noch nicht erfasst, sollten aber idealerweise
kostendeckend sein.

Verlust: Ballroom Training: haben mehr budgetiert für dieses Jahr als stattfindet, Basic lohnt
sich über Sommer nicht.

Frage Ballroom Training: Umwandlung in Workshops? Alle 2 Wochen?

Generelle Frage: ist es schlimm, dass wir Verlust machen? Wäre whs schon okay, wenn wir
aber Riesenevent ETDS machen werden viele Fragen kommen.

Page 7 of 9

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1GIoHitWf6Xygem7CTXAV5NKoAytG5-cQHtMzoBDC6tY/edit?usp=drive_link


Tanzquotient Zürich (TQ)
VSETH Commission

Vorschlag: unser Budget einreichen, ETDS Budget separat einreichen und fragen, wie wir
das machen sollen (in unserem Budget oder eigene Kommission)

Abstimmung: Für uns ist es okay, das Budget so wie es jetzt ist plus obengenannte
Ankündigungen/Anpassungen einzureichen. Lucas hat die Freiheit noch Sachen
anzupassen, Cora schaut drüber, bevor die finale Version abgeschickt wir. Einstimmig
angenommen.

(DANKE an Matthias & Tobias & Antonia für die Mitarbeit letztes Jahr, hat vieles einfacher
gemacht :D)

10’ Kommunikation & Marketing

10’ [Diskussion] Kommunikations-Koordination Cora
Hat jemand mit Carolina geredet? Nein, Matthias spricht nochmal mit ihr.

10’ Varia

10’ [Entscheid] Vertrag TCAZ Cora
Sie werden für uns Kurse unterrichten. Wir übernehmen die Raummiete oder?

Frage Chantal: whs/vlt habe ich etwas verpasst aber gibt’s da einen Grund wieso wir die
Raummiete übernehmen (wenn wir ja theoretisch eigene Räume zur Verfügung hätten)? Also
spezieller Vertrag? Bei Eric Biderbost (Leroc) hatten wir das ja explizit abgelehnt mit der
Begründung, dass wir theoretisch einen Raum für ihn hätten.

Wir zahlen ihnen den Raum, wenn wir keinen Raum haben. Und wir haben keinen Raum, da
das Foodlab mühsam ist, da es sehr oft abgesagt wurde.

Vll mit Foodlab verhandeln, dass wir den Raum fix bekommen, wenn wir etwas zahlen.

Tobias und Cora passen den Vertrag an.

5’ [Entscheid] Alex neu im Vorstand Alex
JA

10’ Abschluss

[Feststellung] Check-Out
Wie war die Sitzung?

Alex: ich unterstütze die Pizza. War ganz sympathisch.
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Cora: es war chaotisch, nicht so gute Sitzungsleitung, aber Chaos lag nicht nur an mir, war
schön, mal wieder ne Sitzung mit euch zu haben

Chantal: was genau isch d checkout frog gsi?

Matthias: organisierter als die Sitzung davor, aber ich mag Chaos. Man muss frei sein in der
Diskussion.

Lucas: hat gerade nur Zahlen im Kopf, Budget…

Tobias: hat die letzte Sitzung verpasst drum wars schön mal wieder eine TQ Sitzung zu
haben. Hat gedacht ah geht ganz schnell, ging doch nicht so schnell, war gar nicht so
schlimm, wir hatten sicher schon schlimmere Sitzungen.

[Entscheid] Nächste Sitzung
6. August 2024 (vor allem Budgetsitzung + Grundsatzfrage Ballroom Training)

Matthias Anekdote Fazit: es sind halt Leute und Leute sind dumm
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